

Essence: Doux enfants, c'est pour vous la période la *plus précieuse*. En ce moment, vous êtes les aides complètes du Père. Les enfants qui deviennent des aides réclament un statut élevé.

Question: Quelles excuses les enfants *serviables* ne peuvent-ils jamais se donner ?

Réponse: Les enfants *serviables* ne peuvent jamais donner comme excuse: "Baba, ici il fait froid ou, ici il fait chaud, je ne peux donc pas faire de *service* dans cet endroit." Ne soyez pas délicats dès qu'il fait un peu chaud ou un peu froid. Vous devriez être capables de tout tolérer dans cette terre de la peine: le bonheur et la peine, la chaleur et le froid, la louange et la diffamation. Ne cherchez aucune excuse.

Chanson: Sois patient, ô homme, tes jours de bonheur sont sur le point d'arriver...

Om shanti. Les enfants, vous seuls savez ce que sont le bonheur et la peine. Les Brahmines, vous seuls savez, numberwise, en fonction des efforts que vous faites, à quel moment vous recevez du bonheur et à quel moment vous recevez de la peine dans cette vie. Actuellement, c'est le monde de la peine. Pendant encore un petit *moment*, vous devrez tolérer le bonheur et la peine, la louange et la diffamation, tout. Vous devez aller au-delà de tout cela. Quand certains d'entre vous ont un peu chaud, ils disent: "Je veux aller là où il fait plus frais." Les enfants, qu'il fasse chaud ou froid vous devez maintenant faire du *service*. En fait, ce petit inconfort n'est pas nouveau. Ici, c'est la terre de la peine. Les enfants, afin d'aller dans le pays du bonheur, vous devez maintenant faire des efforts complets. C'est votre période *la plus inestimable*. Il n'est pas question de chercher des excuses. Le Père parle aux enfants *serviables*. Ceux qui ne savent pas comment faire du *service* ne sont d'aucune utilité. Le Père est venu ici pour changer non seulement Bharat, mais le monde entier, en une terre de bonheur. Par conséquent les enfants Brahmines, vous devez devenir les aides du Père. Le Père est venu et vous devez donc suivre Ses instructions. Bharat, qui était le paradis, est maintenant l'enfer. Elle doit à nouveau changer en paradis. Maintenant, vous le savez. L'âge d'or est le royaume des rois purs. Ils sont très heureux. Plus tard, ils deviennent des rois impurs. En faisant des dons au nom de Dieu, ils reçoivent aussi du pouvoir. À présent, c'est le peuple qui gouverne. Personne ne peut servir Bharat. Seul le Père illimité sert Bharat et le monde entier. Le Père dit maintenant aux enfants: doux enfants, soyez Mes aides. Il explique avec tant d'amour. Les enfants qui sont conscients de l'âme Le comprennent. Comment les enfants conscients du corps pourraient-ils L'aider? Ils sont pris au piège dans les chaînes de Maya. Le Père vous a maintenant donné la *directive* de libérer tout le monde des chaînes de Maya et des chaînes des gurus. C'est votre travail. Le Père dit: ceux qui M'aident correctement réclameront un bon statut. Le Père Lui-même en personne, vous dit : parce que Je suis ordinaire, personne ne Me connaît vraiment tel que Je suis ni comme Je suis. Le Père nous change en maîtres du monde. Ils ne le savent pas. Personne ne sait que Lakshmi et Narayan étaient les maîtres du monde. Vous comprenez maintenant de quelle façon ils ont gagné ce royaume, puis l'ont perdu. L'intellect des gens est totalement dégradé. Le Père est maintenant venu pour ouvrir la serrure de l'intellect de tout le monde et changer leur intellect de pierre en diamant. Le Père dit: maintenant, soyez Mes aides. Les gens parlent des aides de Dieu, mais eux-mêmes ne le deviennent pas. Dieu dit à ceux qu'Il rend purs de rendre les autres purs comme eux-mêmes. Suivez Shrimat! Le Père est venu pour vous changer en résidents purs du paradis. Les enfants Brahmines, vous savez qu'ici, c'est la terre de la mort. Les gens meurent soudainement là où ils se trouvent. Alors, avant que cela n'arrive, pourquoi ne ferions-nous pas l'effort d'obtenir du Père notre héritage complet pour créer notre futur? Lorsque les gens atteignent l'âge de la retraite, ils pensent devoir consacrer leur temps à la dévotion. Jusqu'à l'âge de la retraite, ils gagnent beaucoup d'argent etc.

Vous êtes tous maintenant à la retraite. Pourquoi alors ne deviendriez-vous pas les aides du Père? Demandez-vous du fond du cœur si vous êtes devenus des aides du Père. On connaît bien les enfants *serviables*. Ils font de très bons efforts. En restant en yoga, vous êtes en mesure de faire du *service*. Vous devez purifier le monde entier grâce au pouvoir du souvenir. Vous êtes maintenant des instruments pour purifier le monde entier. Un monde pur est vraiment nécessaire pour vous. Par conséquent, le vieux monde va être détruit. Dites à tous: "Renoncez à la conscience du corps. Souvenez-vous seulement du Père. Lui seul est le Purificateur." Tous se souviennent de Lui. Les sages et les hommes saints pointent le doigt vers le haut en disant qu'il n'y a qu'une seule Âme Suprême qui accorde le bonheur à tous. Bien que les gens parlent de Dieu ou de l'Âme Suprême, personne ne Le connaît. Certains continuent à se souvenir de Ganesh (le Dieu éléphant), d'autres d'Hanuman (le Dieu singe) et d'autres encore de leur propre guru. Maintenant, vous savez que tout cela fait partie du chemin de la dévotion. Le chemin de la dévotion dure pendant la moitié du cycle. Les grands rishis et les munis ont tous dit: "Neti, neti" (ni ceci, ni cela). Nous ne connaissons pas non plus le Créateur ni la création. Le Père dit: ils ne sont pas trikaldarshi (ceux qui connaissent les trois aspects du temps). Seul l'Unique est la Graine, l'Océan de connaissance. Il vient à Bharat. Les gens célèbrent Shiv Jayanti (la naissance de Shiva) ainsi que Gîta Jayanti (la naissance de la Gîta). Ils se souviennent de Krishna, mais ils ne se souviennent pas de Shiva. Shiv Baba dit: Moi seul suis l'Océan de connaissance, le Purificateur. Personne ne dirait cela à propos de Krishna. Sur un très bon poster, il est écrit: "Qui est le Dieu de la Gîta". Les enfants, le Père a fait faire tous ces posters pour votre bénéfice. Écrivez la louange *complète* de Shiv Baba. Tout dépend de cela. Tous ceux qui viennent de là-haut sont purs. Personne ne peut retourner à la maison sans être pur. La chose principale est de devenir pur. C'est la terre pure, là où toutes les âmes résident. En jouant votre *rôle* ici, vous êtes devenus impurs. Ceux qui étaient les plus purs sont maintenant impurs. Tout nom ou trace de la religion des déités a disparu. Le nom de la religion des déités a été changé en religion hindoue. Vous seuls réclamez le royaume du paradis puis, vous le perdez. C'est une pièce de théâtre sur la défaite et la victoire. Ceux qui sont vaincus par Maya sont vaincus à tous les niveaux et ceux qui sont victorieux de Maya, le sont à tous les niveaux. Les gens dépensent tant d'argent pour créer une immense effigie de Ravan. Ensuite, ils la détruisent en un seul jour. Il est votre ennemi, n'est-ce pas ? C'est comme jouer avec des poupées. Ils créent également une image de Shiv Baba. Ils l'adorent, puis la brisent. De la même façon, ils créent des représentations des déités, puis les immergent. Ils ne comprennent rien. Les enfants, vous connaissez maintenant l'*histoire* et la *géographie* illimitées, ainsi que la façon dont le cycle du monde tourne. Personne d'autre ne connaît les âges d'or et d'argent. Les statues des déités qu'ils ont créées sont diffamatoires. Le Père explique: doux enfants, afin de devenir les maîtres du monde, vous devez suivre les directives que le Père vous donne. Préparez la nourriture tout en étant dans le souvenir. Mangez-la dans le souvenir. Le Père Lui-même dit: souvenez-vous de Moi et vous serez une nouvelle fois les maîtres du monde. Le Père est de nouveau venu. À présent, vous devez devenir les maîtres complets du monde. *Suivez la mère* et le *père*; il n'y a pas que le *père*. Les sanyasis disent tous qu'ils sont le *Père*. Ils font cela en disant que l'âme est l'Âme suprême. C'est *faux*. Ici, à la fois la *mère* et le *père* font des efforts. Le dicton "*Suivez la mère* et le *père*" fait référence à ce yagya. Vous savez maintenant que les maîtres du monde étaient purs et qu'ils sont aujourd'hui impurs. Ils sont en train de redevenir purs. Nous suivons Sa shrimat et nous obtenons ce statut. Il nous donne des *directives* par l'intermédiaire de celui-ci. Nous devons les *suivre*. Certains parmi vous ne les *suivent* pas, mais ils adoucissent simplement leur bouche en disant "Baba, Baba". On appelle "enfants dignes" ceux qui *suivent* Ses directives. Vous savez qu'en *suivant* Mama et Baba, vous irez dans le royaume. Il faut le comprendre. Le Père dit simplement: souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. C'est tout! Expliquez simplement aux autres de quelle façon ils sont devenus impurs en se réincarnant 84 fois

et comment ils sont maintenant en train de redevenir purs. Plus vous restez dans le souvenir, plus vous deviendrez purs. Ceux qui restent beaucoup dans le souvenir iront dans le nouveau monde en premier. Vous devez également rendre les autres identiques à vous. Mama et Baba ne peuvent pas aller expliquer dans les expositions. Quand un visiteur important vient de l'étranger, beaucoup de gens se réunissent pour voir qui est venu. Celui-ci est tellement incognito. Le Père dit: Je parle à travers le corps de Brahma. Je suis *responsable* pour cet enfant. Vous devez toujours considérer que c'est Shiv Baba qui parle et vous enseigne. Vous devez ne voir que Shiv Baba, pas celui-ci. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père, l'Âme suprême. Je suis une âme. L'âme a son *rôle* entier en elle. Faites tourner cette *connaissance* dans votre intellect. Si vous n'avez que des choses de ce monde dans votre intellect, cela signifie que vous n'avez rien compris. Ils sont totalement dégradés. Cependant, même de telles personnes doivent recevoir du bénéfice. Elles iront au paradis, mais n'obtiendront pas un statut élevé. Elles feront l'expérience de la punition puis, elles rentreront à la maison. Le Père a expliqué de quelle manière vous pouvez réclamer un statut élevé. Tout d'abord, faites tourner le disque de la réalisation de soi et permettez aux autres de le faire. Devenez des yogis puissants et rendez les autres ainsi. Le Père dit: souvenez-vous de Moi! Vous dites ensuite: "Baba, nous T'oublions". N'avez-vous pas honte? Beaucoup ne disent pas la vérité. Beaucoup oublient. Le Père a expliqué: présentez le Père à tous. Le cycle des 84 vies touche maintenant à sa fin et nous devons rentrer à la maison. On dit: "Lorsque Rama est parti, Ravan est également parti." La signification en est tellement simple! C'est vraiment en cet âge de confluence que les familles de Rama et Ravan existent. Vous savez également que tous vont être détruits et que seule une poignée restera. Tout en avançant, vous saurez de quelle façon vous allez recevoir votre royaume. On ne vous dit pas tout dès le début, n'est-ce pas ? Sinon, ce ne serait pas une pièce de théâtre. Vous devez la regarder en tant qu'observateurs détachés. Vous aurez des visions. Personne d'autre au monde ne connaît le cycle des 84 vies. Les enfants, vous comprenez que vous devez rentrer à la maison. Vous prenez maintenant congé du royaume de Ravan. Ensuite, vous irez dans votre propre royaume. Il reste très peu de jours. Ce cycle continue de tourner. Vous avez parcouru ce cycle de nombreuses fois. Maintenant, le Père dit: oubliez tous les liens karmiques dans lesquels vous avez été pris au piège. Tout en étant chez vous, avec votre famille, continuez à les oublier. Cette pièce de théâtre touche maintenant à sa fin. Vous devez rentrer à la maison. C'est seulement après la guerre du Mahabharata que les *portes* du paradis s'ouvriront. C'est la raison pour laquelle Baba dit: le nom "*portes du paradis*" est très juste. Certains disent que ces guerres ont toujours existé. Demandez-leur: "À quel moment la guerre avec des missiles a-t-elle eu lieu?" Cette guerre nucléaire sera la dernière. Il y a 5000 ans, ce feu sacrificiel a été créé lorsque cette guerre a eu lieu. Ce vieux monde va maintenant être détruit. Le nouveau monde est en train d'être établi. Vous étudiez cette connaissance spirituelle afin de réclamer votre royaume. Votre business est un business spirituel. La connaissance physique ne vous sera d'aucune utilité. Même les écritures ne vous serviront à rien. Par conséquent, pourquoi ne pas vous impliquer dans ce business ? Le Père fait de vous les maîtres du monde. Réfléchissez à l'étude dans laquelle vous devriez vous investir. Les gens étudient simplement pour obtenir un *diplôme*, alors que vous étudiez pour un royaume. C'est le jour et la nuit. Dans ces études, vous ne savez même pas si vous recevrez quelques cacahuètes ou rien du tout. Lorsque quelqu'un quitte son corps, il laisse trois fois rien derrière lui. Cette étude partira avec vous. La mort plane au-dessus de votre tête. Par conséquent, avant que cela n'arrive, vous devriez gagner un revenu complet. Alors que vous continuerez à gagner ce revenu, le monde sera détruit. Quand votre étude prendra fin, la destruction aura lieu. Vous savez que les êtres humains ne tiennent que des cacahuètes entre leurs mains. Ils s'y accrochent tels des singes. Vous obtenez maintenant des bijoux. Renoncez à l'attachement que vous avez pour ces cacahuètes. Quand ils comprendront tout cela clairement, ils

lâcheront leurs poignées de cacahuètes. Ici, tout va tomber en poussière. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Vous devez étudier et enseigner cette connaissance spirituelle. Emplissez vos mains des bijoux impérissables de la connaissance. Ne gaspillez pas votre temps à courir après des cacahuètes.
2. La pièce de théâtre touche maintenant à sa fin. Par conséquent, libérez-vous de vos liens karmiques. Faites tourner le disque de la réalisation de soi et permettez aux autres de faire de même. *Suivez la mère* et le *père* et devenez ceux qui ont droit à un statut royal.

Bénédiction: : Puissiez-vous être des serviteurs élevés et terminer tout compte de gaspillage *en contrôlant* chaque pensée.

Un serviteur élevé est quelqu'un dont chaque pensée est *puissante*. Ne gaspillez pas une seule de vos pensées, car un serviteur est quelqu'un qui *agit* sur la *scène* du monde. Le monde entier vous *copie*, donc si vous gaspillez une seule pensée, vous ne la gaspillez pas seulement pour vous-mêmes, mais vous devenez aussi des instruments pour beaucoup d'autres. Par conséquent, terminez maintenant le compte de tout gaspillage et devenez des serviteurs élevés.

Devise: : En plus d'une atmosphère de service, créez également une attitude de désintérêt illimité.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Restez constamment victorieux avec la conscience de la forme combinée.

L'âge de confluence est l'âge où l'on reste combiné. Vous ne pouvez pas vous séparer du Père. Vous êtes toujours des compagnons. Rester constamment avec le Père signifie rester constamment satisfait. Le Père et vous êtes constamment combinés et le pouvoir de votre forme combinée est un grand pouvoir avec lequel vous pouvez accomplir mille tâches au lieu d'une seule, parce que le Père aux mille bras est avec vous.